



カラーでご覧ください（豊郷中HP）

## 3年生修学旅行

梅雨らしい長雨はほとんどなく、夏の日差しにエアコンが欠かせない季節となりました。生徒たちは暑い中でも様々な教育活動に前向きに取り組んでいます。

6月26日（木）から28日（土）の2泊3日で、3年生は修学旅行に行ってきました。1日目は奈良でのクラス別研修、2日目は京都での班別タクシー研修、3日目は京都でのクラス別研修という日程でした。

「せっかく奈良 最京都なる 今鹿できない青春を」（3年2組生徒）  
のとおり、どの学級も古都の寺社・仏閣である世界遺産に直接触れ、歴史と文化を肌で感じてきました。また、着付けや座禅、陶器や和菓子づくりなど記憶に残る活動を取り入れた学級もありました。旅館の方からは礼儀正しい生徒だとお褒めの言葉をいただきました。思い出に残る修学旅行となったようです。



シンボルマーク  
3年3組生徒



## 小学生を助けてくれた生徒の話 2

6月の学校だよりに小学生を助けてくれた3名の生徒の話を紹介したところですが、また本校の生徒が小学生を助けてくれました。

6月17日(火)登校時に、豊郷台団地入口のコインランドリーのところで、けがをした男子児童が交通指導員さんから手当てを受けていました。通りかかった**1年の生徒**はその交通指導員さんに、「何か手伝いましょうか」と声を掛けました。心配だった重田さんは、児童の手当てが終わるまで待って、交差点で別れるまで自転車を押して一緒に歩きました。この話は、交通指導員さんのお手紙で学校は知りました。

生徒のコメント：「中学生としての自覚をもって、小学生を助けることができよかった。お礼のお手紙をいただき、うれしい。」



## 小中連携あいさつ運動

6月10日(木)に、第1回目の小中連携あいさつ運動を実施しました。豊郷北小、海道小、豊郷中央小の3校の昇降口周辺と本校の正門で行いました。今回は3年生の大部分が母校に行って、小学生と笑顔であいさつを交わしました。懐かしい小学校の先生方から「成長したね。さすが中学生」などと声を掛けられ、恥ずかしそうに頷く生徒もいました。



## 【8・9月の主な予定】

8月29日(金)B日課・火1~5 部活動休止  
 9月3日(水)全校朝会(表彰)  
 4日(木)期末テスト  
 5日(金)宇河新人水泳大会  
 8日(月)いじめアンケート  
 9日(火)B日課・専門委員会  
 12日(金)後期生徒会役員立会演説会・投票

18日(木)ブックトーク1年  
 19日(金)1・2年午前中特別日課  
 3年実力テスト  
 ~23日(火)宇河新人大会  
 25日(木)小中連携あいさつ運動②  
 29日(月)~10月3日(金)2年宮っ子チャレンジ



### 体罰等に関する相談について

教職員等による体罰等について、保護者の皆様からご相談がありましたら、副校長・校長が窓口となりお話を伺います。

相談日を7月28日(月)・29日(火)の2日間といたしますので、ご連絡ください。

豊郷中学校 ☎624-8201